

## **Perú reitera su compromiso con Haití y espera culminación pacífica y democrática del proceso electoral**

---

### **Nota de Prensa 139- 10**

El Perú expresa su preocupación por los hechos de violencia ocurridos en la hermana nación caribeña de Haití después de las elecciones presidenciales y legislativas celebradas el pasado 28 de noviembre.

El Perú reitera la importancia que el proceso electoral se desarrolle de manera transparente, libre y pacífica, como un paso indispensable en el camino de la reconstrucción y estabilidad de Haití y en tal sentido, manifiesta su confianza en que el mismo refleje la aspiración del pueblo de Haití por una consolidación del Estado de Derecho y la Democracia. El Perú se une a los llamados realizados por el Secretario General de las Naciones Unidas, para que se ponga fin a los actos de violencia que no hacen sino obstaculizar el normal y pacífico desarrollo de las elecciones.

En estos momentos cruciales que vive el pueblo de Haití, el Gobierno peruano destaca la importante labor que viene desempeñando la MINUSTAH, así como la tarea realizada por Misión de Observación Electoral Conjunta de la OEA y del CARICOM y confía en que las autoridades y el pueblo haitianos, con el apoyo de la comunidad internacional, culminen satisfactoriamente el proceso electoral.

El Gobierno del Perú reitera su solidaridad y su compromiso con Haití por lo que manifiesta su disponibilidad a seguir contribuyendo, a través de la MINUSTAH, con el proceso de reconstrucción, estabilización y desarrollo de Haití.

Lima, 10 de diciembre de 2010  
Actividades del Sector Relaciones Exteriores(10/12/2010)